

Nous avons rendez-vous à 9h30 au restaurant Les Cluds pour d'abord nous réchauffer avec un petit café et des croissants avant de partir sur le terrain.

Cette sortie ne nécessitait pas d'inscription et par conséquent, faute de pouvoir avancer un chiffre, il n'y a pas eu assez de croissants et nous n'avons pas pu réserver pour le repas de midi. Merci à la technologie internet, grâce à laquelle nous avons pu réserver au restaurant Paral'Aile à Mauborget.

Malheureusement, le temps exécrable a dissuadé plus d'un membre à venir nous rejoindre. Nous étions donc neuf personnes prêtes à braver le froid pour essayer de trouver quelques espèces comestible ou non.

Personne n'a trouvé de morilles et seules quelques espèces comme *Melanoleuca cognata*, *Entoloma hirtipes* ou *Strobilurus esculentus* ont résisté au gel. Maigre récolte pour notre sortie !

L'apéritif ainsi que le repas au restaurant Paral'Aile ont permis d'adoucir un peu notre déception et de faire connaissance avec le propriétaire/cuisinier qui est contrôleur VAPKO. Le monde est petit dit-on ?

Merci encore à ceux qui étaient présents malgré le froid, le manque de croissants et surtout de champignons ! A l'année prochaine.

Suzan Safarikova